



SHA – Fonds  
Pierre Trudelle  
(1925)  
←

# L'ÉCOLE DES GARÇONS

En 1935, les Clercs de Saint-Viateur arrivent à Amos et prennent la responsabilité de l'école sise au coin de la 1<sup>re</sup> Rue Est et de la 3<sup>e</sup> Avenue Est. Sur le site où se trouvaient jusqu'en août 2018 les bureaux de la MRC d'Abitibi était installée depuis 1925 l'école des garçons que les gens avaient surnommé « la boîte à beurre ».

Devenue insalubre, trop exigüe et difficile à chauffer, il faut songer à reconstruire une nouvelle école mieux adaptée aux besoins. C'est ainsi que sera construite en 1948-49, et inaugurée en 1950, l'actuelle école Saint-Viateur sur la 4<sup>e</sup> Avenue Est.

L'ancienne école, maintenant inutile, est démolie en 1950 pour faire place en 1952 à une nouvelle bâtisse qui va abriter l'hôtel de ville de mars 1953 à 1977. C'est alors que la Corporation du Comté d'Abitibi, devenue la MRC d'Abitibi en 1983, s'y installe jusqu'en 2018.